

Samedi 18 septembre 2010

Claude Monet fait partie du patrimoine culturel de tous les Argenteuillais



Hier vendredi, j'ai participé à l'inauguration de l'exposition sur Claude Monet à l'Hotel de ville d'Argenteuil.

Une heureuse manifestation qui s'inscrit dans l'hommage permanent que notre ville doit rendre à cet immense artiste.

Claude Monet appartient au patrimoine de tous les Argenteuillais, et c'est bien de s'en souvenir, précisément dans ces "journées du patrimoine".

L'intervention de M. le Maire était bien adaptée à l'évènement, mais nous avons tout de même déploré quelques omission...

Pour ne rappeler que les initiatives les plus récentes directement en rapport avec Claude Monet, dommage d'avoir oublié la demande de classement à l'UNESCO des paysages peints par les Impressionnistes, dont ceux d'Argenteuil. De Georges Mothron (qui est à l'origine de cette demande) à Laurent Fabius, beaucoup d'élus de tous bords s'y sont associés et y travaillent. M. Doucet l'a complètement ignoré dans son intervention. De même, s'il s'attribue le ravalement de la maison argenteuillaise de Claude Monet, il n'aura pas un mot pour les nombreux acteurs culturels de la ville (comme ceux du "Vieil Argenteuil") qui ont travaillé sous l'impulsion de l'ancienne Municipalité à son achat, puis à son intégration dans le patrimoine municipal. Mais peu nous importe. Celui à qui l'on doit rendre hommage aujourd'hui, c'est Claude Monet et lui seul. Ne nous arrêtons pas aux petites mesquineries municipales, admirons Claude Monet.

(photo : devant le bateau atelier de Claude Monet, restauré par les services municipaux, actuellement exposé dans l'Agora de l'Hotel de ville d'Argenteuil)

Publié dans : [Argenteuil](#) - Par Philippe Métézeau

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)